La Razén

14

14/02/2025



Alcaldesa pide crear "nueva forma de gobernar"

Vilchis deja "desaseo" general en Ecatepec

Por Alan Gallegos

alan.gallegos@razon.com.mx

a presidenta municipal de Ecatepec, Estado de México, Azucena
Cisneros Coss, señaló que la administración anterior, encabezada por el ahora diputado federal del
PT, Fernando Vilchis Contreras, dejó un
"desaseo" y una "falta de institucionalidad" en todas las áreas, además de que
convirtió a la demarcación en "el municipio más endeudado del país".

Durante una sesión del Cabildo realizada ayer, la alcaldesa dijo: "De verdad que no cabe un ápice de la administración en donde no haya habido abusos, desaseos y falta de institucionalidad, en todos los temas".



AL INICIO de la actual administración, las autoridades exhibieron órdenes para pagar finiquitos millonarios a personas cercanas al exalcalde Fernando Vilchis.

La funcionaria llamó a los síndicos y regidores de todos los partidos a "construir una nueva moral, una nueva forma de gobernar, que nada tiene que ver con la anterior; es un desaseo terrible que no puede volver a pasar".

Mencionó que, debido a la gran deuda de mil 500 millones de pesos que se tiene con la Comisión Federal de Electricidad, con otros proveedores y prestadores de servicios y con extrabajadores, "ya nadie quiere dar ningún tipo de crédito, ninguna gasolinería, ninguna área de refacciones; sí es un tema muy complicado el que estamos enfrentando".

Añadió que el adeudo con la CFE provocó la suspensión del funcionamiento de maquinaria y la afectación a varias áreas del municipio, entre ellas algunos pozos que son clave para el abasto de agua potable.

Durante la sesión, el regidor Armando Pérez Soria pidió que se investigue al cuerpo jurídico que estuvo en funciones **AZUCENA CISNEROS** señala que la demarcación mexiquense "es el municipio más endeudado del país"; regidores piden indagar la herencia de laudos por 245 millones de pesos



LA PRESIDENTA municipal de Ecatepec, Azucena Cisneros Coss, durante la sesión de Cabildo realizada en la sede del Ayuntamiento, ayer.

durante los seis años anteriores, por el adeudo que dejó de 245 millones de pesos en laudos laborales.

"Se debe investigar caso por caso y que se llegue a las últimas consecuencias, no es justo que el director jurídico de la administración pasada hoy nos deje una deuda de 245 millones de pesos, que mucha falta le hacen a los ciudadanos para combatir problemas en Ecatepec, como es el agua potable", dijo.

En este tema, la presidenta municipal señaló que la administración pasada incurrió en una omisión "muy grave y en

una irresponsabilidad" en la acumulación de deudas por laudos laborales, por lo que ya se trabaja en una estrategia para que se puedan solventar los pagos pendientes. A su vez, el síndico Rafael Octavio García Moreno consideró que esa deuda por laudos representa un daño a la hacienda pública, y pidió "combatir toda forma de corrupción".

En respuesta, Azucena Cisneros mencionó que el tema está bajo análisis, pues aún no vence el plazo de 90 días que tiene la actual administración para hacer observaciones, pero "son cajas y cajas" de expedientes en revisión.

Cabe señalar que, al inicio de la actual administración, las autoridades locales denunciaron que el Gobierno municipal

saliente promovió el pago de finiquitos millonarios a personas cercanas al exalcalde Fernando Vilchis Contreras, los cuales no se concretaron, por considerarlos irregulares.

1

Mes y medio tiene Azucena Cisneros al frente de Ecatepec